

# Pepper プログラミングコンテストで市内小中4チームが受賞！

～ソフトバンクロボティクスの人型ロボット Pepper を使って社会問題を解決～

3月13日(日)に、ソフトバンクロボティクス(株)主催のプログラミングコンテスト「STREAM チャレンジ 2022 全国大会」(テーマ:Pepper 超SDGsラボ ～私たちが持続可能な未来を創ろう～)が開催されました。



左から葉梨中,本市教育長,青島北小,静岡産業大学 佐野教授,岡部小

全国大会に進出した8チームのうち、3チーム(青島北小、岡部小、葉梨中)が本市小中学生により結成されたチームで、いずれのチームも受賞を果たしました。また、惜しくも全国大会進出を逃した青島小学校も、将来性を期待されるチームに送られる「ネクストチャレンジ賞」を受賞しました。

## 大会の結果

受賞	学校名
最優秀賞	浜松聖星高等学校(静岡県)
優秀賞	藤枝市立青島北小学校(静岡県)、掛川市立北中学校(静岡県)
特別賞	藤枝市立葉梨中学校(静岡県)、飯塚市立菟田小学校(福岡県)、岐阜市立三輪中学校(岐阜県)
中学生チャレンジ賞	かつらぎ町立笠田中学校(和歌山県)
小学生チャレンジ賞	藤枝市立岡部小学校(静岡県)
ネクストチャレンジ賞	藤枝市立青島小学校(静岡県)、南相馬市立原町第三中学校(福島県)、寺子屋 LABO(京都府にあるプログラミングスクール)



静岡産業大学 佐野教授と中村教育長も応援にきてくれました！



受賞おめでとうございます！

